

Observatorio aragonés para el Sáhara occidental

Investigación y formación para el fortalecimiento de los Derechos Humanos en el Sahara Occidental.

Proyecto de continuidad comprometido con la denuncia de las violaciones de los derechos humanos en el Sáhara Occidental mediante acciones de acompañamiento, formación, comunicación y denuncia y a través de la presencia de observadores, especialistas en derecho, en los juicios contra la población saharauí, denunciar las violaciones de derechos humanos y conseguir la mejora en el cumplimiento de los mismos en el Sáhara Occidental. Asegurar la presencia de observadores en los juicios celebrados en el Sáhara Occidental, asesoramiento jurídico de los encausados y, en general, acciones de acompañamiento, formación, comunicaciones y denuncia desde lo humanitario, social y jurídico.

Saharauí, Población

ZONA: Tinduf en Argelia; Rabat y Casablanca en Marruecos, Sáhara Occidental;

FINANCIACION PROPIA:	3.530,00 €	GOBIERNO DE ARAGÓN		AYTO ZARAGOZA:	20.000,00 €
CONTRIBUCION LOCAL:		D.P. ZARAGOZA		AYTO HUESCA:	
OTROS:		D.P.HUESCA		AYTO TERUEL:	
BENEFICIARIOS:		D.P. TERUEL		FINANCIACION PUBLICA ARAGONESA:	
FINANCIACION PUBLICA PAIS DESTINO:		OTRA FINANCIACION PUBLICA:			

TOTAL APORTACIONES: **23.530,00 €**

COSTE TOTAL: **23.530,00 €**

DURACIÓN: 12

SOCIO LOCAL: Asociación de Familiares de Presos y Desaparecidos Saharauis (AFAPREDESA)